

# !(^^)!笑顔!笑顔!笑顔! 学校だより

長崎市立古賀小学校 校長 松尾 一知  
NO. 13 令和6年 3月4日 発行

## 《早いもので5年度最終月となりました》

早いもので、今年度も卒業生を送り出す3月がやってきました。6年生の登校日は、3月4日現在、卒業日も含め、11日となりました。『3月、去ってしまう』と言われるように6年生にとって宝物のような1日1日が、どんどん過ぎ去っていきます。日々を大切に過ごしてもらいたいものです。学年末はどの学年においても学校生活の節目となるきわめて重要な時期です。5年生以下も4日(月)以降の登校日はわずか13日です。1年間の学習や生活を振り返って、自らを見直すと共に、卒業や進級に当たって希望をもつ月にしたいものです。



## 3月の主な行事予定

- |   |                 |
|---|-----------------|
| 4日(月) 4年以上6校時授業                                       | 20日(水) 春分の日     |
| 8日(金) 6年生を送る会   | 22日(金) 修了式, 離任式 |
| 11日(月) 4年以上6校時授業<br>卒業式予行練習(5,6年参加)<br>1~4年 13時30分頃下校 | 23日~4月7日(日) 春休み |
| 14日(木) 東長崎中学校卒業式                                      |                 |
| 15日(金) 全校清掃, 卒業式会場設営<br>1~3年&6年 13時30分頃下校             |                 |
| 17日(日) 家庭の日   |                 |
| 18日(月) 卒業証書授与式(6年のみ) 1~5年生休み(午前中自宅学習)                 |                 |

## 《3月から帰宅時刻は18時です》

2月までは、下校したあとの児童だけの遊び等後の帰宅時刻は17時でしたが、3月からは18時になります。各御家庭に配付しております『古賀っ子の1日』(古賀小のきまり)には、『春休みから18時』と記載してありますが、正しくは、『3月1日から18時』です。これは、長崎市内共通のきまりです。また、18時になってから帰り始めるのではなく、『18時までには帰宅しておく』というルールということを申し添えます。御家庭でもお子様と御確認ください。

## 《『テトル』配信文書を御確認ください》

現在、欠席連絡をアプリ『テトル』で行っています。以前は、電話中心で受け付けていたもので、欠席者が多いときは、その業務に人数も時間もかかり、本来の教育活動に支障をきたしていました。しかし、1月末から2月にかけてのインフルエンザ大流行時にも、『テトル』を利用させていただくことで、連絡受付がスムーズにきました。感謝いたします。ただ、多くの方に連絡いただいているものの、電話連絡等も含め欠席・遅刻の連絡がまったくなく、心配して学校から連絡することもまだあります。アプリ利用だと簡単に連絡できますので、遅刻等の場合、また未確定の場合も現状でいいですので8時15分までに確実に御連絡いただくと有り難いです。

また、この学校だよりも含め多くの文書や連絡を『テトル』で配信するようになってきました。さらに、学校評価等各種アンケートも『テトル』を利用して行っています。しかし、未読が100件前後あったり、学校評価の回答率がとても低かったりという現状もあります。個人的なメールやラインや配信など学校以外からの配信も多く、スルーすることもあるかと思いますが、学校からの重要な連絡もあります。ぜひ、学校からの配信『テトル』の確実な開封確認をお願いいたします。

## 《5日の給食のうずらの卵の提供見送ります》

皆様もご存じのことかと思いますが、去る2月26日、福岡県の学校給食において、小学校1年児童がうずらの卵を喉に詰まらせ死亡するという悲しい事故がありました。

その事故の報道等を踏まえ、保護者及び関係職員の不安等を鑑み、当面の間、長崎市の学校給食においてうずらの卵の使用を中止することになりました。つきましては、使用予定だった5日の給食利用を見送り、代わりに肉を利用します。今後の対応につきましては、長崎市で検討が重ねられ判断されると思います。

本校調理場においては、手切りにより他の調理場以上に小さく切り分けることを以前から配慮しているところです。また、下記の『未然防止のポイント』について学校給食でも指導を続けていきたいとは思いますが、食事の指導は学校だけでは十分できません。個別の食べ方の指導は、御家庭の指導が中心とも言えます。ぜひ、御家庭でも今一度御確認いただき、継続指導に務めていただけたらと思います。御理解・御協力をよろしくお願い致します。

### 《窒息事故未然防止の大切なポイント》

- 食べ物はよくかんで食べる。
- 早食いは危険である。危険な飲み込みにつながる。
- 正しい姿勢で食べる。（このことも喉のつまり等につながります。）